



#QUEDÓATRÁS
LARECESIÓN

MEJORAN PANORAMA ECONÓMICO

Banco de México subió su previsión de crecimiento en el país para este año, de 0.1 a 0.6 por ciento

POR VERÓNICA REYNOLD

VERONICA.REYNOLD@ELHERALDODEMEXICO.COM

0.3

A 1.9%, INTERVALO DE CRECIMIENTO DEL PIB ESPERADO PARA 2026.

México dejó atrás el panorama de una recesión, por lo que el Banco de México (Banxico) elevó a 0.6 desde 0.1 por ciento su perspectiva de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para el cierre de 2025, a pesar a su expectativa de un bajo ritmo de expansión en lo que resta de este año.

Así, Banxico se suma a las mejoras que diversos organismos internacionales e instituciones financieras han venido haciendo sobre la economía mexicana, que, con base en la última Encuesta Citi México de Expectativas, el consenso estima el crecimiento del PIB en 2025 en 0.4 desde 0.3 por ciento previo.

En tanto que, el Fondo Monetario Internacional (FMI) mejoró la expectativa de crecimiento de México a 0.2 por ciento, desde una contracción de 0.3 por ciento previamente esperada, en su último informe.

En tanto que, el subgobernador del Banco de México, Jonathan Heath Constable, comentó que está dejándose atrás toda la discusión de si se iba o no el país a una recesión económica, aunque

tampoco 0.6 por ciento previsto sea muy bueno, ya que se necesita crecer más y por ende buscar el cómo hacerlo.

La nueva previsión del banco central dependerá de que no se intensifique el actual ambiente de incertidumbre, que el crecimiento de Estados Unidos no sea menor a lo esperado, que no se materialicen episodios de volatilidad en los mercados financieros, que no haya escalonamientos de conflictos geopolíticos.

Así como que la consolidación fiscal no tenga un mayor efecto sobre la actividad económica y que los fenómenos meteorológicos impacten adversamente con la actividad económica nacional, advirtió Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora de la autoridad monetaria del país.

Aunque, subrayó que el balance de los riesgos se mantienen a la baja, ya que se espera que se vaya reduciendo la incertidumbre relativa a la política comercial de la Unión Americana, ya que puede seguir incidiendo en las decisiones de inversión y consumo tanto en el país como en la región.

Que el crecimiento de la economía estadounidense sea mayor a lo esperado, un mayor aprovechamiento del Tratado entre México, EU y Canadá (T-MEC) y un incremento en la competitividad de ciertos productos.

Así como que en el marco del T-MEC, la reconfiguración de procesos productivos impulse la inversión más de lo esperado y que el gasto público resulte en un mayor impulso a la actividad económica que el anticipado. □

MAYOR OPTIMISMO

LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES Y ALGUNOS GRUPOS FINANCIEROS ESPERAN UN MEJOR COMPORTAMIENTO DE LA ACTIVIDAD ECONÓMICA DEL PAÍS.

PROYECCIONES DE CRECIMIENTO DE MÉXICO PARA 2025 (VAR. % ANUAL)



FUENTE: INEGI.

GRÁFICO: JORGE PEÑALOZA

VISIÓN DE EXPERTOS

- 1 Se requiere impulsar la productividad e inversión.
- 2 Reforzar los fundamentos macroeconómicos.